

Intercommunalité

AKTI'ZEN

L'association intercommunale **Akti'Zen animations** fait venir d'Hambourg (Allemagne) **Xiaofei SUI** durant le weekend de la Pentecôte.

Xiaofei SUI, élève direct de Bai RONG l'inventeur de la **Taiji Rouli Ball**, dirigera un stage de 10 heures réparties sur 2 jours (**samedi 7 et dimanche 8 juin 2014**). Le stage aura pour thème « gestes de base en solo et avec partenaire(s) » (public ciblé : plus particulièrement les éducateurs sportifs).

De plus, une matinée « **découverte de la Taiji Rouli Ball** » animée elle aussi par **Xiaofei SUI** aura lieu le **lundi 9 juin** de 9H00 à 12H00 (tout public).

Ces deux évènements se tiendront à l'**Espace Longuenée**.

Tous les détails complémentaires sont disponibles sur le site de l'association : <http://aktizen.free.fr>

Contact : Danièle et Joël PANHELLEUX,
Tél. 02.41.32.70.36 Email : aktizen@gmail.com

Tennis de table :

Malgré un nombre d'adhérents en légère baisse, jamais l'Association de Tennis de Table ATTL n'a été aussi dynamique. Nous comptons 46 adhérents dont les $\frac{3}{4}$ jouent en compétition pour 7 équipes inscrites.



Le nombre de jeunes a volontairement été réduit à une vingtaine pour proposer des cours de qualité, et 2 équipes sont inscrites en compétition FFTT. Quelques jeunes évoluent en compétition adulte. Leurs résultats sont très prometteurs pour l'avenir.

La pratique du tennis de table en loisir dans notre association reste toujours d'actualité, et vous pouvez nous rejoindre à tout moment.

Pour information, un tournoi pour les jeunes sera organisé en septembre.

Pour tout renseignement :
site internet : <http://attlonguenee.clubeo.com>

Yves Jarry 02 41 27 03 86

Vincent Jaguelin 02 41 32 77 98

Disparition d'Annick BELET

Présidente du SIVM depuis 2008, 1ère adjointe au maire de la Membrolle sur Longuenée depuis 1995, Annick Belet nous a quittés le vendredi 7 février après avoir lutté depuis de nombreuses années contre la maladie. Durant son mandat au SIVM, elle a participé activement à la réalisation de l'Espace Longuenée et soutenu les animations culturelles et sportives. Nous garderons d'elle l'image d'une femme à l'écoute de tous et dotée d'un courage exemplaire.

Nos pensées émues accompagnent sa famille et ses proches.



Du côté des associations

SVS FOOT : Un calendrier bien rempli !

Quelques dates à retenir après les après-midi crêpes de février :

- Loto le 05 avril 2014 salle JB COCHARD
- Stage de pâques le 08 et 09 mai 2014 au stade
- Fête du foot le 11 et 12 juin 2014 au stade



Nouvelle initiative cette année, l'organisation d'un pique nique au printemps lors d'un match de gala de notre équipe première. Nos jeunes joueurs pourront faire découvrir à leurs parents le lieu de pratique de leur sport.

Nous allons renouveler notre opération brioche fin mars, qui nous a permis cette année d'emmener tous nos jeunes licenciés voir un match à Nantes. Une belle récompense !

Notre traditionnelle matinée école aura lieu au mois de Mai pour faire découvrir la pratique du football à tous.

Profitons également de cet article pour déjà préparer l'année prochaine. Nous lançons un appel aux jeunes de la commune pour venir signer en catégorie U15. Après une montée en décembre dernier, cette catégorie est première de sa poule et est qualifiée en challenge.

L'équipe U17 n'est pas en reste, elle joue en première division de district et est également qualifiée en challenge.

De belles promesses pour l'avenir.